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EXTRAIT DU REGISTRE DES DÉLIBÉRATIONS 

DU CONSEIL MUNICIPAL 

 

NOMBRE DE CONSEILLERS 

En Exercice : 12 

Présents : 08 

Votants : 08 

 L’an deux mil vingt-quatre, le dix-sept juin, le Conseil Municipal de la commune de 

Mazion dûment convoqué, s’est réuni en session ordinaire à la mairie, sous la présidence de 

Madame le Maire, Maryse CHASSELOUP. 
Date de la convocation du Conseil Municipal : 12 juin 2024 

 

Présents : Mmes CHASSELOUP, LEBLANC, FAUCONNIER  

                  MM BOURDEAU, SICAUD, DUBANT, SEBERT, FAUGÈRE 

Absents excusés : Mmes PLAITANT, COUDERC. SOULIVET, DELSOL 

Secrétaire de séance : M. BOURDEAU 

 

 

Début de séance : 20H30 

 

ORDRE DU JOUR 
 

1. Décision Modificative 2 – Cumulus  

2. Subvention Foyer culture et détente pour le marathon 2024 

3. Demande de subvention FDAEC 2024 

4. Demande de subvention Fonds de Concours 2022 et 2023 

5. Organisation des élections législatives 

6. Suite à donner Monsieur CLECH Garde-chasse 

❖ Questions diverses. 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

Madame le Maire demande aux conseillers s’ils ont d’éventuelles remarques à formuler 

concernant le compte-rendu du conseil municipal de la séance du 10 avril 2024. Le compte-

rendu est approuvé à l’unanimité 

1-Décision Modificative 2 – Cumulus 

Afin de solder la facture du nouveau cumulus de la salle des fêtes, et pour que les imputations 

budgétaires puissent être respectées, une décision modificative doit-être établie. Ainsi, le 

compte 2131 sera débité de 1032 € qui seront crédités sur le compte 2188. 

 

➢ Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité. 
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2-Subvention Foyer culture et détente  pour le marathon 2024 

 

L’association Foyer culture et détente a participé activement lors de la journée du Marathon 

des Vins de Blaye 2024 le samedi 11 mai, et des frais ont été engendrés notamment pour la 

restauration des bénévoles. 

Madame le Maire présente au Conseil Municipal, la demande de défraiement de l’Association 

Foyer culture et détente, et présente les factures  pour un montant total de 368.34 €. 

Le remboursement de 368,34 € sera effectué prochainement par virement sur le compte de 

l’association. 
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➢ Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité. 
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3 - Demande de subvention FDAEC 

Comme chaque année, une demande de subvention Fonds Départemental d’Aide à 

l’Équipement des Communes (FDAEC)  a été déposée. Ainsi notre commune demande des aides 

pour le ravalement de la façade de la garderie scolaire et pour l’aménagement de la 2ème pièce 

des salles associatives avec la pose de baffles acoustiques.  

➢ Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité. 
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4-Demande de subvention Fonds de Concours 2022 et 2023 

La demande pour la subvention Fonds de concours 2022 (reliquat) et 2023 est reportée. Un 

tableau détaillé de la demande sera établi pour le présenter lors de la prochaine réunion du 

Conseil Municipal, le 08 juillet 2024. 

5-Organisation des élections législatives 2024  

Le tableau de présence de nos Conseillers Municipaux pour les permanences du 30 juin 2024 

est établi par Madame le Maire, selon leur disponibilité. 

6-Suite à donner pour Monsieur CLECH Garde-chasse 

Monsieur CLECH, qui s’était précédemment présenté lors de la réunion du Conseil Municipal 

du 4 décembre 2023 pour nous proposer ses services de surveillance gardiennage bénévole, 

réitère sa demande par l’intermédiaire de Madame la Sous-Préfète de Blaye, Madame 

MAQUET Céline. 

Notre Conseil Municipal s’accorde sur le fait qu’il y aurait un besoin de surveillance dans 

notre city-stade, notamment le soir et va en faire la proposition à Monsieur CLECH. 

 

❖ Questions diverses 

❖ Monsieur Gérard FAUGÈRE, va réaliser une enquête dans la résidence 

Bergeron pour faire un sens unique. 

 Madame Catherine FAUCONNIER, propose d’installer des chicanes afin de 

limiter la vitesse qui y est trop importante. 

❖ Madame Samira LEBLANC, informe qu’il y a beaucoup de bruits dans la 

résidence Bergeron et que les administrés, ne respectent pas le calme demandé 

ente 12h00 et 15h00. Madame LEBLANC propose de faire un article dans le 

petit journal, afin de rappeler les règles du « bien vivre ensemble ». Et de faire 

tous les 2-3 mois un petit mot dans la boite aux lettres. 
❖ Il nous est signalé qu’il y a un problème de Bidim Géotextile sur les trottoirs, 

résidence Bergeron, il a été posé il y a 4 ans et les herbes poussent à travers. 

❖ De plus les buses sont bouchées résidence Bergeron, Madame le Maire propose 

de faire appel à Monsieur MENANTEAU pour régler ce problème. 

❖ Madame Samira LEBLANC et Monsieur Gérard FAUGÈRE, demandent s’il 

est possible d’installer des projecteurs sur le mur extérieur des salles 

associatives, pour éclairer le jardin et le cours de pétanque. 

 Monsieur Éric SICAUD propose d’installer des prises pour installer 

ponctuellement des projecteurs. 

 Messieurs Jérôme SEBERT et Jacques DUBANT suggèrent d’acheter 2 

projecteurs de chantier avec 3- 4 leds, sur trépied réglable en hauteur (80 € 

pièce), et des rallonges sur enrouleur (50 € pièce).   

   

    Prochain conseil municipal : lundi 08 juillet 2024  

    L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h00 

  


